

Le Mississippi Business Journal relève l'intérêt pour les affaires avec Cuba



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le Mississippi Business Journal a assuré dans son édition de ce jeudi que des entreprises de cet État nord-américain ont un grand intérêt à faire du commerce avec Cuba notamment dans les domaines de l'agriculture, des machines industrielles, des matériaux de la construction et du transport maritime.

Ce journal cite l'Autorité de Développement de l'État, la MDA, pour son sigle en anglais, qui a organisé, en février dernier, une visite à Cuba. Cette visite a coïncidé en date avec celle d'un groupe d'élus étasuniens, dont le sénateur républicain, Thad Cochran.

Rose Boxx, directrice de la division de commerce international de la MDA, a déclaré au site web de cette organisation que les échanges avec Cuba représentent un grand potentiel pour les ventes des produits agricoles.

Elle a d'autre part relevé l'importance logistique pour ce commerce des deux ports d'eaux profondes du Mississippi, le Gulfport et le Pascagoula qui ont récemment signé des mémorandums d'entente avec l'administration portuaire de Cuba.

«Le tourisme et les investissements étrangers directs ont énormément augmenté ces deux dernières années là-bas, ce qui crée la nécessité de davantage de biens pour appuyer l'industrie de l'hospitalité et les améliorations de l'infrastructure de l'île.» soulignait Rose Boxx.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125760-le-mississippi-business-journal-releve-linteret-pour-les-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba